



令和6年5月13日 発行 文責：中谷 寿

明日香幼稚園教育目標

- 元気に遊ぶ子ども
- 心豊かな子ども
- よく考え最後まで頑張る子ども

晴れ渡った青い空に、吹き抜ける爽やかな風が気持ちよい季節となりました。4月に入園した、たんぼ組の子どもたちもだんだん園生活に慣れてきて、かわいい笑顔がたくさん見られるようになってきました。また、保育者の話も少しずつ聞けるようになってきています。ちゅうりっぷ組の子どもたちは自分で考えて興味あることに取り組み遊んでいます。虫捕りに夢中になっている子どもも多く、虫かごにたくさん生き物を飼っています。すみれ組の子どもたちはどの活動にも元気に取り組んでいます。全員で集まるときには率先して行動し、下の子に優しく教えている姿も見られます。

これからの季節、外遊びや園外での活動も増えてきます。子どもたちがのびのびと元気いっぱい活動できるよう、一人一人の思いに寄り添い、子どもたちが安心して園生活を過ごせるように関わっていききたいと思います。

また、疲れが出やすい時期でもありますので、ご家庭と連携を図りながら、健康状態に十分配慮していききたいと思います。

今年度大切にしていきたいこと

○ 笑顔で登園できる園をめざして

子どもたちが園に来るのが楽しいと思える園活動を進めていきたいと考えています。「園での遊びや体験が楽しい。」「友だちと楽しく過ごせる。そのために、相手へのやさしさや思いやりをもって接することができる。」「健康で安全に園生活が送れる。」

そのような園づくりを職員一同進めていきたいと考えています。また、教員もやりがいをもって子どもたちに関われる、園での教育活動ができる園経営を進めて参りたいと考えています。

○ 明日香を愛する心情を育成する

保護者の皆様、地域の方々の教育力を生かして、子どもたちに明日香を愛する心情を育みたいと考えます。自然や歴史、文化をしっかりと感じられる取り組みを大切にし、明日香の魅力にふれ、明日香を語れる子に育ててほしいです。

○ あいさつ、返事がしっかりできる子

最後に明日香幼稚園がんばりっこ5つの約束というのがあります。なかでも、あいさつや返事、ありがとうの言葉を大切に実行できる子どもの育成を図っていききたいと思います。

子どもの育ちは家庭だけ、園だけでは成り立ちません。子どものために、お互いに連携・協力して、子育てができたらと考えております。

今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

